

Ante posibles emergencias

Capacitan al personal y directivos de la Estancia Infantil para hijos de estudiantes de la UNACH

- **El curso estuvo a cargo del Cuerpo de Bomberos**

A fin de dotarlos de los conocimientos y habilidades para saber cómo responder ante una eventualidad provocada por un fenómeno meteorológico o accidente, personal y directivos de la Estancia Infantil para hijos de estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas, son capacitados de forma permanente por distintos organismos e instituciones.

La directora de la Estancia Infantil Universitaria, Nora Raquel Soto Soto, informó que en días recientes, dentro de estas instalaciones, se efectuó el curso “Seguridad y Respuesta ante Emergencias”, que impartió el Cuerpo de Bomberos de Tuxtla Gutiérrez, el cual fue supervisado por el rector Jaime Valls Esponda.

“El propósito es que el personal esté preparado y de respuesta ante casos de emergencia, considerando que el cuidado de los niños implica una gran responsabilidad, esto forma parte del seguimiento de cursos ya programados con el objetivo de garantizar la seguridad de los menores”, apuntó.

Soto Soto, comentó que por dos días consecutivos, el personal que está a cargo del cuidado y alimentación de los infantes, aprendieron a realizar un plan de protección civil interno, integrando brigadas de primeros auxilios, evacuación, búsqueda, rescate y control de incendios.

Detalló que los bomberos entraron a las diferentes salas de la Estancia e indicaron las áreas seguras para concentrar a los niños, y posteriormente realizar la evacuación en las puertas de emergencia más cercanas, “asimismo indicaron el tiempo recomendable para realizar estos movimientos”.

De igual forma, el personal de bomberos transmitió su experiencia y conocimientos para saber qué acciones se deben llevar a cabo ante una inundación, incendio, amenaza de bomba y la forma en que deben actuar para evitar alteraciones en los infantes.

“Los bomberos explicaron los usos y manejo de los diferentes tipos de extinguidores, los materiales que se deben usar para el cuidado de los niños en las evacuaciones y la forma de colocar los muebles para permitir el paso en caso de emergencia”, resaltó.

Mencionó que en los próximos días, tomando en cuenta que los estudiantes se encuentran en periodo vacacional, se efectuarán los cursos: Evacuación de Inmuebles, Relaciones Humanas, Motivación y Comunicación, Técnicas de Enseñanza, Manejo e Higiene de Alimentos, y Estimulación Temprana, entre otros.

Nora Soto Soto, recordó que a un año de su apertura, la Estancia Infantil para hijos de estudiantes de la UNACH atiende a 59 menores de entre 45 días de nacidos hasta 3 años 11 meses de edad, en horario de 6:30 a 15:00 horas de lunes a viernes.

Puntualizó que a fin de cuidar la calidad del servicio, recientemente el personal fue evaluado favorablemente y certificado por el Instituto de Capacitación y Productividad para el Trabajo del Estado de Oaxaca (ICAPET), órgano acreditado a nivel nacional para efectuar tales responsabilidades.